

Proposición de valor

1. ¿Qué necesidad o problema resolvéis?

A día de hoy la mayor parte de la sociedad no es consciente de las múltiples -y en muchas ocasiones, difíciles- realidades que se viven en nuestro país. En efecto, consideramos esto un problema grave, el cual necesita tanto visibilización como solución. Como consecuencia de esta situación, nace nuestro proyecto.

Las desigualdades sociales son la raíz de nuestra idea. Concretamente nos hemos centrado en todos aquellos jóvenes que se encuentran en riesgo de exclusión, debido a que su postura se enmarca en un momento difícil y desfavorecido.

En España hay varios miles de adolescentes bajo tutela estatal y la mayoría de ellos viven en centros de menores. Cuando estos jóvenes cumplen la mayoría de edad han de enfrentarse a una dura realidad, han de hacer frente al mundo solos y en ocasiones con recursos reducidos.

Entre los problemas a los que se enfrentan cabe destacar los siguientes:

- Exclusión social
- Falta de referentes y apoyo familiar
- Soledad y rechazo
- Falta de formación

Para tratar de paliar el conjunto problemas al que han de enfrentarse dichos jóvenes, proponemos un proyecto en formato de voluntariado social integrado por personas distintas y variadas, especializadas en distintos campos tanto profesionales como sociales.

2. ¿Qué es lo que te hace diferente y, por lo tanto, es por lo que tu cliente está dispuesto a pagar?

El proyecto es totalmente voluntario y, por ende, ninguno de sus miembros se lucra económicamente de ello. Los integrantes de nuestro proyecto son personas dispuestas a darlo todo por lograr nuestro objetivo.

Nuestra mayor ambición es reconstruir jóvenes; darles la oportunidad de vivir una vida en condiciones. Crearemos una sociedad concienciada ante las diversas realidades que existen y que nos rodean.

Destaca nuestra exclusividad con respecto a la colaboración con diversas empresas que estén dispuestas a darle trabajo a estos jóvenes además de ayudarles tanto académica como socialmente.